
Empresa

Syllabus, filial de Urbania, invierte 10 millones en una nueva residencia de estudiantes en Málaga

El edificio se situará en el centro histórico de la capital malacitana y se prevé que esté listo en 2020. La residencia, la quinta en proyecto de Syllabus en España, contará con 143 habitaciones.

EjePrime
13 jun 2018 - 09:40



Syllabus comienza a coger carrerilla y prepara su quinto proyecto en marcha en España. La filial de Urbania levantará una nueva residencia de estudiantes en el centro histórico de Málaga en un plan de inversión de diez millones de euros. **El activo contará con 143 habitaciones**, según ha comunicado la compañía.

La compañía levantará desde cero el edificio, que cuando esté listo en 2020 contará con una superficie de 4.600 metros cuadrados. El inmueble escogido por Syllabus se sitúa

en el número 12 de la calle Cerrojo, muy cerca del Museo Picasso y de la catedral de Málaga.

La residencia contará en su interior con un patio central y a su alrededor, además de las habitaciones, **los estudiantes dispondrán de áreas de estudio, coworking, zonas de juego, cafetería y gimnasio**. Además, el activo tendrá una zona de ocio al aire libre en la azotea.

Syllabus cuenta ya con cinco proyectos en marcha en España, repartidos entre Málaga, Madrid y Valencia

La filial de Urbania, creada recientemente bajo la batuta de Jeffrey Sújar y con **200 millones de euros para invertir en residencias de estudiantes en toda Europa**. El objetivo de la empresa es generar hasta **4.000 camas en las principales ciudades universitarias del continente**.

Desde que echó a andar, Syllabus cuenta ya con cinco actuaciones en desarrollo en España que suman 1.200 camas en Málaga, Madrid y Valencia. Asimismo, **prevé adquirir nuevos activos en otras ciudades universitarias, entre ellas Barcelona, Granada, Sevilla y Salamanca**.

Para su desarrollo en España, **la compañía cuenta con un acuerdo estratégico con el operador especializado el mercado de residencias de estudiantes, Mi Casa Inn**, que suma más de 600 habitaciones bajo gestión